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Abstract: Dupuy has carried out several field surveys in Algeria, and provides a list of threatened wildlife in 
the country. The cheetah formerly ranged over a large part of Algerian Sahara and Atlas high plateau. By 
1966, their range was limited to Hoggar, Tassili N' Ajjer and Tindouf area, where cheetah was uncommon. 
Dupuy observed three distinct cheetah spoors in Fort-Gardel Oued in 1964, and reported cheetah 
observations in Northern Mouydir (1964) and at Tadjemout in 1965.  
 
Dupuy a mené plusieurs inventaires en Algérie et fournit par conséquent une liste de la faune sauvage 
menacée dans ce pays. Le guépard était auparavant réparti sur une grande partie du Sahara algérien et 
le haut plateau de l'Atlas. En 1966, sa répartition était limitée au Hoggar, au Tassili N'Ajjer et à la région 
de Tindouf, où il était rare. Dupuy a observé trois empreintes distinctes de guépards dans l'oued Fort-
Gardel en 1964, et rapporte des observations de guépard dans la partie nord du Mouydir (1964) et au 
lieu-dit Tadjemout en 1965. 




















